
Procès-verbal de l’assemblée du conseil d’établissement de l’école Au-cœur-de-la-Nature, du 9-02-2023 

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE AU-CŒUR-DE-LA-NATURE 

Réunion tenue le 23 mars 18 h 45 2023, EN PRÉSENTIEL À L’ÉCOLE 

Personnes présentes : 

Personnes absentes : 

Invités : 

Perrine Carrade – Présidente - parent 
Alexandra Godin – Membre comité parents – parent 
France Chauvin – Membre de la communauté 
Julie Lavigne – Substitut - parent  
Jacinthe Robert – membre de la communauté 
Roxane Bernier – Enseignante 
Catherine-Andrée Lamond – Professionnelle 
Chantal Samson – Service de garde 
Bianca Eycken – Enseignante 
Benoit Langlois – Direction par intérim 

Marie-Pier St-Jean – Secrétaire 
Jean-Sébastien Touchette - parent 
Kim Durocher – OPP - Parent 
Mylène Joncas – parent 

CEE 2022-2023 3.0 PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Lecture de l’ordre du jour par la présidente. Aucun ajout 

IL EST PROPOSÉ PAR : Chantal, secondé par Bianca. 

D’ADOPTER le projet d’ordre du jour. 

CEE 2022-2023 4.0 LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU 20 
OCTOBRE 2022 

IL EST PROPOSÉ par France, secondé par Roxane. 

5.0 FORMATION MEMBRES CÉÉ 

Tous les membres ont reçu la formation. Un nouveau document sera à signer. 

CONSULTATION 
6.0 Élection vice-président 

Reporté en raison des absences. 

Ce procès-verbal étant une version préliminaire, les numéros de résolution y seront ajoutés ultérieurement. La version finale sera 
publiée ultérieurement.
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7.0  NOMINATION PARENT COMMITÉ PILOTAGE PROJET ÉDUCATIF 

Alexandra Godin se propose. 

IL EST PROPOSÉ par Perrine, secondé par Julie. 

8.0 PHOTOGRAPHE 

M Mario Tremblay s’est proposé pour offrir ses services. 

IL EST PROPOSÉ par Catherine-Andrée, secondé par Perrine. 

9.0 MESURE BUDGÉTAIRE 15024 DE 1500$ 

Formule de 16h à 17h jeudi le 25 mai 2023 avec invité Sylvie Délire. À confirmer par Benoit si 
l’invité est encore dispo. 

IL EST PROPOSÉ par Catherine-Andrée, secondé par Perrine. 

10.0 UTILISATION DU MONTANT RÉSERVÉ AUX MEMBRES DU CÉ 500$ 

La réflexion se poursuit et on en discute à la prochaine rencontre. Proposé par Roxane : payer la 
secrétaire. 

11.0 SORTIE FIN D’ANNÉE 2022-2023 

Présentation des dates pour les sorties culturelles de l’école au théâtre du Patriote et la sortie de 
fin d’année. 

IL EST PROPOSÉ par Bianca, secondé par Roxane. 

INFORMATION 
12. INFORMATIONS DE LA DIRECTION

A. Budget révisé présenté par Benoit : bonne réceptivité du CÉ et accord positif pour
bonification du secrétariat.

B. Suivi des comptes impayés : Présenté par Benoit et semble être bien reçu.
C. Projet éducatif : Présenté par Benoit et semble être bien reçu CÉ.
D. Service complémentaire pédagogique : bon
E. Service complémentaire psychosocial : bon
F. SCP : activité cabane à sucre 6 avril.
G. Plan de lutte à la violence : sondage à venir
H. Politique admission des élèves : 26 élèves 1er cycle ; hypothèse : 13 1ère, 13 2ème : ceci relève

du centre de services scolaires.
I. Échéancier organisation scolaire 2023-2024 : reporté à la prochaine rencontre.
J. Sécurité routière(travaux) : Terminé et avec la fonte des neiges le reste du terrrassement et

l’asphalte seront fait en mai 2023.
K. Méritas ou fête école fin d‘année : Ressources communautaires a présenté une subvention

de 1000$ pour la persévérance scolaire, possiblement utilisable pour la graduation des 6ième.

13.0 POINT DE LA PRÉSIDENCE 
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A. Sortie de ski : 0$ à débourser pour les billets de ski mais 700$ environ par sortie pour
l’école de glisse, location, etc.

B. Campagne de financement : 3345 $ Wouhou ! L’argent n’est pas complétement
comptabilisé, possiblement plus de sommes à venir.

14.0 POINT DE L’OPP 

Kim absente. Prochaine rencontre. 

15.0 POINT REPRÉSENTANT COMITÉ DE PARENTS 

Perrine : mention positive du vent des sorties de ski. 
A. Plan d’engagement vers la réussite : Alexandra

. Calendrier scolaire 2024-2025 sera arrimé à St-Jérôme mais pas le prochain car déjà
décidé.
. Présentation au comité de parents que nos maternelles vont en ski; impressionnant !

16.0 POINT DES ENSEIGNANTS

. RAS 
17.0 POINT DU SERVICE DE GARDE 

. RAS 

18.0 POINTS DELA PROCHAINE RENCONTRE 

Élection VP 
Montant 500$ du CÉ 

19.0 QUESTIONS DIVERSES 

. RAS 

20.0 LEVÉE DE LA SÉANCE 

IL EST PROPOSÉ par Roxane, secondé par Bianca, de lever la séance, l’ordre du jour étant 
épuisé. 

Il est 20h57. 

Benoit Langlois Perrine Carrade 
Direction de l’école Présidente 

Ce procès-verbal étant une version préliminaire, les numéros de résolution y seront ajoutés ultérieurement. La version finale 
sera publiée ultérieurement.

Vers
ion

 pr
éli

mina
ire



Procès-verbal du conseil d’établissement de l’école (nom) du (date) 

Ce procès-verbal étant une version préliminaire, les numéros de résolution y seront ajoutés ultérieurement. La version finale 
sera publiée ultérieurement.

Vers
ion

 pr
éli

mina
ire




